

Pressekontakt

Alexander Paul, Steffen Ball
c/o BALLCOM GmbH
Frankfurter Straße 20
63150 Heusenstamm
Telefon: +49 6104 66 98-24
Telefax: +49 6104 66 98-19
E-Mail: ap@ballcom.de
www.rondo-steinheim.de

PRESSEMITTEILUNG

Rondo on Ice: Erfolgreicher Saisonabschluss

Hanau-Steinheim, 2. März 2018 – **Besucher der Eislaufbahn Rondo on Ice können noch ihre finalen Runden drehen, bevor am Sonntag, 4. März, die Saison zu Ende geht. Drei Monate lang konnten große und kleine Besucher im Nahversorgungszentrum Rondo Steinheim Schlittschuh laufen, bei Disco on Ice flirten und bei Fasching on Ice die närrische Zeit feiern. Rund 12.000 Besucher zählte die Eisbahn, im kommenden Winter soll es eine Fortsetzung des Eislaufvergnügens geben. „Der große Zuspruch der Steinheimerinnen und Steinheimer zeigt uns, dass wir mit unserem Konzept goldrichtig lagen“, erklärt Mohamed Younis, Geschäftsführer Schoofs Immobilien GmbH Frankfurt und Entwickler sowie Investor des Rondo Steinheims.**

Angetan ist Younis auch davon, dass sechs Schulklassen Rondo on Ice besuchten. Eine von ihnen war die Kindergruppe „Monsterbude“ aus Neu-Isenburg. „Die Kinder schwärmten tagelang von unserem Ausflug“, erinnert sich die Betreuerin Sabine Klein. „Im kommenden Jahr werden wir die Eisbahn sicher wieder besuchen.“ Doch auch die Stadt Neu-Isenburg plant gemeinsam mit dem Isenburg-Zentrum eine Eisfläche auf dem Rosenauplatz an der Hugentottenhalle anzulegen. Die Schoofs Immobilien GmbH tritt als Mit-Initiator und Sponsor auf und wird das im Rondo Steinheim gewonnene Know-how beisteuern. „Die Eisbahn wird das Stadtzentrum auch in den Wintermonaten zu einem belebten und beliebten Anziehungspunkt machen“, ist sich Younis sicher. Das dürfte den Weg aufs Eis für die „Monsterbude“ erleichtern.

Die offizielle Eröffnung von Rondo on Ice Anfang Dezember 2017 feierten rund 200 Besucher gemeinsam mit Schirmherrin Marika Kilius, Oberbürgermeister Claus Kaminsky und der FFH-Moderatorin

Evren Gezer. Mit Vorfreude auf die nächste Saison stellt Mohamed Younis fest: „Die Steinheimer lieben zwei Dinge: das Feiern und das Zusammenkommen. Mit Rondo on Ice haben Viele einen Ort gefunden, an dem sie beides erleben können.“

Details zur kommenden Saison sowie weitere Informationen rund um Rondo on Ice gibt es ab Oktober unter www.rondo-steinheim.com/rondo-on-ice

Über das Rondo Steinheim

Das architektonisch einzigartige Nahversorgungszentrum im Hanauer Stadtteil Steinheim liegt verkehrsgünstig an der B45 und bildet das neue Südportal zur Stadt. Auf über 12.000 Quadratmetern gruppieren sich 15 Einzelhandelsgeschäfte und Gastronomiebetriebe rund um einen See mit Springbrunnen und einer 12 Meter hohen Fontäne. Im Winter entsteht auf dem See eine Eisfläche, die zum Schlittschuhfahren und Eisstockschießen einlädt. Das Rondo Steinheim mit seinen rund 500 kostenlosen Parkplätzen entstand nach einer Bauzeit von weniger als einem Jahr auf dem Gelände eines früheren Möbelhauses, das über 10 Jahre lang brachlag. Errichtet wurde das neue Einkaufszentrum von dem auf Einzelhandelsunternehmen spezialisierten Immobilienentwickler Schoofs Immobilien GmbH Frankfurt in enger Zusammenarbeit mit der Stadt Hanau. Planung und Ausführung lagen in der Verantwortung der Wuppertaler Rathke Architekten BDA.

Adresse und Kontakt:

RONDO STEINHEIM
Nahversorgungszentrum Hanau-Steinheim
Otto-Hahn-Straße 18
63456 Hanau

Ein Projekt der
Schoofs Immobilien GmbH Frankfurt
Schleussnerstraße 100
63263 Neu-Isenburg
Telefon: +49 6102 8848-50
Fax: +49 6102 8848-525